

TEXTE & ILLUSTRATIONS

Le Ramoneur et le Tailleur du Roi

COLIN MONTET



ÉDITIONS BIBLES ET LITTÉRATURE CHRÉTIENNE
2022

Situé dans une région isolée, très froide, montagneuse et pas du tout ensoleillée, un petit village aux allures sombres se dressait au bout du chemin. Il était proche du royaume du Roi le plus puissant, le plus sage et le plus digne de toute la terre. Ce village se nommait Sini. Ses habitants passaient leur vie dans leurs maisons chauffées au bois – au bois de leur forêt. Ces feux salissaient de suie leurs habitations, leurs habits, leurs corps.

C'est pourquoi ils étaient tous vêtus de noir et étaient sales de la tête aux pieds. Ils en étaient étonnamment très fiers !

Ce jour-là, Lucio le Ramoneur rentrait de son travail, fatigué. Vous imaginez bien tout le travail qu'avait un ramoneur à Sini ! Lucio le Ramoneur était un homme plutôt solitaire, comme la plupart des gens à Sini. Alors qu'il était perdu dans de sombres pensées, il vit soudain au loin arriver une femme qu'il ne connaissait pas. Elle était étrange. Propre, bien habillée, souriante, elle paraissait heureuse. Lucio le Ramoneur n'avait jamais vu ça !

Quand elle s'approcha de lui pour lui tendre une enveloppe avec le sceau du Roi le plus puissant, le plus sage et le plus digne de toute la terre, Lucio fut tellement surpris qu'il se retira en arrière.





Mais elle insista :

« S'il vous plaît, Monsieur ! Le Roi fait une fête pour le mariage de son fils et il aimerait absolument que vous soyez là ! »

Lucio n'en revenait pas.

Il prit l'enveloppe en faisant le plus beau sourire qu'il pouvait et en disant le mot le plus poli qu'il connaissait:
« Merci ! »

Elle s'éloigna et il rentra chez lui,
encore plus pensif qu'avant.

Après avoir remis du bois sur le feu,
Lucio le Ramoneur ouvrit la lettre royale.



